

En déficit

Respecto al promedio histórico, la Ciudad registró menos lluvias este año.

- Hasta la primera semana de noviembre, se habían registrado 426 milímetros de lluvia.
- Históricamente, la Capital reporta para esa misma fecha

719, de acuerdo con datos del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México. ■ Esto representa una reducción de 41 por ciento, frente

al nivel promedio habitual. ■ Especialistas alertan que la reducción en las lluvias se debe al fenómeno El Niño.

PÁGINA 2

En declive

VC. Los murales urbanos que fueron colocados en columnas de Avenida Congreso de la Unión ya cargan con el paso del tiempo: algunos lucen en mal estado y otros han sido sometidos a intervenciones con grafiti.



Diego Celis/Agencia

reformaciudad

ciudadereforma.com

CIUDAD

DOMINGO 12 / NOV. / 2023 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: NUBLADO MIN. 13°C MAX. 24°C

TODOS CIRCULAN

VERIFICAN 1 y 2 9 y 0

Recuerda que el jueves y viernes la Universidad Iberoamericana será sede de un Recicladrón.

Dan paso a definición

Prevé Brugada operación cicatriz

SELENE VELASCO
Y BERNARDO URIBE

Y tras la contienda interna de Morena, sigue la operación cicatriz.

Minutos después de haber sido nombrada virtual candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada aseguró que el siguiente paso dentro de su grupo era construir la unidad al interior de su partido.

"De todo este proceso, lo más importante es construir la unidad, nadie sobra, y todas y todos somos necesarios para construir el movimiento", refirió.

La designación de Brugada ocurrió luego de que en las últimas semanas la tensión al interior de Morena fuera incrementando.

Una semana antes, un desplegado en apoyo al otro aspirante puntero, Omar García Harfuch, provocó polémica e incomodidad, pues al menos 17 de los firmantes del documento terminaron deslindándose del mismo.

La presión se mantuvo todavía la noche del viernes y las primeras horas de ayer, cuando Morena definía el perfil que abanderaría la contienda por la Ciudad de México.

A las 00:45 horas, la Comisión de Encuestas de Morena dio como ganador, por casi 14 puntos porcentuales, a García Harfuch.

Sin embargo, fueron necesarias otras tres horas para que la dirigencia del partido definiera a los candidatos y candidatas con base en la norma de paridad de género. A lo largo de los minutos, simpatizantes de Brugada y García Harfuch agudaban en las inmediaciones



■ Omar García Harfuch decía ayer desconocer si optaría por el Senado tras quedar fuera de la contienda por la Jefatura.

Clara Brugada, aspirante por Morena

Lo más importante es construir la unidad, nadie sobra, y todas y todos somos necesarios para construir el movimiento.

del hotel donde se llevaron a cabo las presentaciones de los resultados.

Poco después de las 03:30 horas, la candidatura de la Alcaldesa con licencia fue oficializada, pues, de acuerdo con la dirigencia, se ubicó como la aspirante mejor posicionada en las preferencias para abanderada mujer por Morena, PT y Verde.

Brevemente, algunas porras estallaron en ese momento: algunos arengaban "unidad", otros "imposición".

Guadalupe Morales, vicedoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local, señaló que el grupo que promovió al ex Jefe de la Policía, estaba descontento ante el resultado.

García Harfuch, en tanto, dejaba en vilo sus pretensiones políticas, pese a poder aspirar a un escaño en el Senado, de acuerdo con las bases determinadas por Morena.

"No depende de mí (decir) dónde me sumaría, dependería de ella, pero sí so-

Guanajuato
Chiapas
Ciudad de Mé

La abanderada morenista

BERNARDO URIBE

Brugada, economista graduada de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), ha ocupado varios cargos públicos. Inició su carrera política en 1990, cuando formó parte de la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, para después militar en el PRD.

En 1997 y 2003 fue electa diputada federal. Iztapalapa lo ha ganado en tres momentos, para el cargo de Jefa Delegacional, en 2012, y el de Alcaldesa, en 2018 y 2021.

mos equipo de la doctora Claudia Sheinbaum, por supuesto, sumarme al equipo de ella siempre, soy parte de su equipo", agregó antes de dejar el hotel.



■ Clara Brugada fue nombrada ayer como virtual aspirante a la CDMX por Morena.



Despliegue

■ El dispositivo se llevó a cabo en siete establecimientos de la Alcaldía Cuauhtémoc, como parte del programa La Noche es de Todos.

Un operativo para verificar la venta de alcohol en establecimientos fue implementado.

■ Fueron suspendidos cinco de los lugares por no contar con los permisos correspondientes. ■ Participó personal de la Dirección de Programas de Alcal-

días, del Instituto de Verificación Administrativa, de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial y de la Policía de Investigación.

5

establecimientos fueron suspendidos.

avisos

Encuétralos en la página 4

55-5104-5140

Termina camioneta sobre fuente de la Diana

SAMUEL LUNA E IVÁN SOSA

El conductor de una camioneta Audi terminó sobre la fuente de la Diana Cazadora, ubicada en Paseo de la Reforma, tras perder el control de su vehículo, por presuntamente conducir a exceso de velocidad.

Los hechos se registraron ayer por la madrugada. Equipos de emergencia fueron movilizados a la rotonda, ubicada en el cruce

con Río Mississippi, en la Alcaldía Cuauhtémoc, alrededor de las 03:00 horas.

"(Los agentes) observaron un automóvil de color blanco, el cual se encontraba arriba de la fuente de la Diana Cazadora y al interior estaban un hombre y una mujer, por lo que acordaron la zona y solicitaron el apoyo del personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y de una unidad médica", indicó la Secretaría de Seguridad Ciudadana en

un comunicado.

Ambos pasajeros fueron trasladados a un nosocomio para recibir atención médica debido a los golpes que presentaban, aunque el conductor lo hizo bajo custodia de elementos de la Policía capitalina.

Las labores para retirar la unidad se extendieron por más de una hora, en la que bomberos y personal de Protección Civil maniobraron con una grúa.

Y EVALUARÁN DAÑOS

Aparentemente, las afectaciones fueron menores, pero aún falta evaluar el estado de las tuberías abastecedoras de agua tratada, informaron funcionarios del Gobierno.

En particular será revisada la escultura de la Diana Cazadora.

Ayer, la fuente permaneció apagada. En la base de la glorieta quedaron fracturados mosaicos y una porción de la estructura de la rotonda.



■ Las maniobras para retirar el vehículo se extendieron por más de una hora e incluyeron el uso de una grúa.

Estrella